

ABSTRAK

Zaenal Arifin

Studi Analisis Hadis-hadis tentang Pencegahan dan Penanganan Kekerasan dalam Kitab Riyadhussalihin Karya Imam Nawawi

Tesis ini menganalisis hadis-hadis tentang pencegahan dan penanganan kekerasan yang terdapat pada kitab Riyadhussalihin. Kitab Riyadhussalihin merupakan kitab yang memuat tentang etika bersosial, beribadah, bermuamalah, dan berinteraksi antarsesama. Meliputi interaksi secara vertikal dan interaksi secara horizontal dengan tolong-menolong dalam kebaikan, menanggung amanah, mendamaikan konflik, memenuhi hak tetangga, silaturahmi, berbakti pada orang tua, dan sebagainya. Intinya, bagaimana keseharian seorang Muslim yang sesuai dengan tuntunan dan anjuran ajaran Nabi Muhammad saw. agar menjadi pribadi Muslim yang salih.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif melalui penelitian kepustakaan (*library research*) terhadap literatur-literatur yang relevan dengan menerapkan metode analitik (*tah{li>li>*). Yakni, aktivitas membahas secara menyeluruh satu hadis, menggunakan analisis internal (matan) dan eksternal (sanad). Analisis eksternal adalah analisis nilai atau derajat hadis untuk memastikan bahwa hadis tersebut diterima sebagai hujah (*maqbul*) daripada ditolak (*mardud*). Analisis internal adalah analisis yang berfokus pada pemahaman matan hadis untuk memahami pesan yang terkandung dalam hadis.

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan oleh penulis, dapat diketahui sumber dan kualitas suatu hadis. Diperoleh enam hadis yang diriwayatkan oleh Bukhari, Muslim, at-Turmudzi, al-Nasai, dan Ahmad bin Hanbal dengan kualitas sahih. Maka dapat disimpulkan bahwa kualitas hadis-hadis yang dimuat oleh Imam Nawawi dalam kitab ini mengenai tema yang dikaji berstatus sahih. Ada temuan yang menarik dalam tesis ini yang dapat penulis temukan tentang pencegahan dan penanganan kekerasan dari perspektif hadis.

ملخص

زين العارفين دراسة تحليل الأحاديث حول الوقاية والتعامل مع العنف في كتاب رياض الصالحين للإمام النووي

تتناول هذه الرسالة تحليل الأحاديث المتعلقة بالوقاية والتعامل مع العنف الموجودة في كتاب رياض الصالحين. كتاب رياض الصالحين هو كتاب يتناول الأخلاق الاجتماعية، والعبادة، والمعاملات، والتفاعل بين الناس. تشمل التفاعل العمودي والتفاعل الأفقي من خلال التعاون في الخير، وتحمل الأمانة، وحل النزاعات، وتلبية حقوق الجيران، وصلة الرحم، والإحسان إلى الوالدين، وما إلى ذلك. بالمختصر، كيف تكون الحياة اليومية للمسلم وفقاً لتوجيهات وتعاليم النبي محمد صلى الله عليه وسلم ليصبح شخصاً مسلماً صالحاً.

في هذا البحث، استخدم الكاتب نهجاً نوعياً من خلال البحث المكتبي (البحث في المكتبات) في الأدبيات ذات الصلة، مع تطبيق المنهج التحليلي (تحليل النص). أي، النشاط الذي يتناول بشكل شامل حديثاً واحداً، باستخدام التحليل الداخلي (المتن) والخارجي (السند). التحليل الخارجي هو تحليل قيمة أو درجة الحديث للتأكد من أن الحديث مقبول كحجة (مقبول) بدلاً من أن يكون مرفوضاً (مردود). التحليل الداخلي هو تحليل يركز على فهم متن الحديث لفهم الرسالة التي يحتوي عليها الحديث.

بناءً على تحليل البيانات الذي أجراه الكاتب، يمكن معرفة مصدر وجودة الحديث. تم الحصول على ستة أحاديث رواها البخاري، مسلم، الترمذي، النسائي، وأحمد بن حنبل بجودة صحيحة. لذا يمكن الاستنتاج أن جودة الأحاديث التي أوردها الإمام النووي في هذا الكتاب حول الموضوع المدروس هي صحيحة. هناك اكتشاف مثير في هذه الرسالة يمكن للكاتب أن يجده حول الوقاية والتعامل مع العنف من منظور الحديث.

ABSTRACT

Zaenal Arifin

Analysis of Hadiths on the Prevention and Handling of Violence in Imam Nawawi's Book, Riyadhussalihin

This thesis analyzes the hadiths about the prevention and handling of violence found in the book Riyadhussalihin. The book "Riyadhus Salihin" is a book that contains ethics for social interaction, worship, dealings, and interacting with others. This includes vertical interactions and horizontal interactions, with mutual help in goodness, fulfilling trusts, resolving conflicts, fulfilling neighbors' rights, maintaining kinship ties, honoring parents, and so on. Essentially, it's about how a Muslim's daily life aligns with the teachings and guidance of Prophet Muhammad (peace be upon him) to become a righteous Muslim individual.

In this study, the author uses a qualitative approach through library research on literature relevant to the topic, applying an analytical method. Namely, the activity of thoroughly discussing a single hadith, using internal (matan) and external (sanad) analysis. External analysis is the analysis of the value or degree of a hadith to ensure that it is accepted as evidence (maqbul) rather than rejected (mardud). Internal analysis is an analysis that focuses on understanding the text of the hadith to understand the message contained within it.

Based on the data analysis conducted by the author, the source and quality of a hadith can be determined. Six hadiths were obtained, narrated by Bukhari, Muslim, at-Turmudzi, al-Nasai, and Ahmad bin Hanbal, with authentic quality. Therefore, it can be concluded that the quality of the hadiths included by Imam Nawawi in this book regarding the topic under discussion is authentic. There are interesting findings in this thesis that the author has discovered regarding the prevention and handling of violence from a hadith perspective.